

Presseinformation

Wirtschaft/Unternehmen/Verpackungsindustrie

Wien, 27.07.2026

DUNAPACK PACKAGING der PRINZHORN GROUP schließt Vereinbarung mit El Pack zur Übernahme ihrer Wellpappverpackungswerke

Dunapack Packaging Hellas, ein Unternehmen der österreichischen Prinzhorn Group, hat eine Vereinbarung zur Übernahme des Geschäftsbereichs Wellpappeverpackungen von El Pack geschlossen. Die Transaktion umfasst die griechischen Standorte Patras, Kapandriti und Thiva. Mit rund 250 Mitarbeitenden wurde im Jahr 2025 ein Umsatz von rund 43 Millionen Euro erzielt.

„Diese Akquisition stellt einen weiteren wichtigen Meilenstein für den Ausbau der Präsenz von Dunapack Packaging in Südosteuropa dar. Griechenland ist ein attraktiver Markt mit erheblichem Wachstumspotenzial, und wir freuen uns, einen starken lokalen Partner in der Prinzhorn Group willkommen zu heißen“, kommentiert **Gerald Prinzhorn**, CEO der Prinzhorn Group.

„Mit dieser Akquisition setzen wir einen weiteren wichtigen Schritt in unserer regionalen Wachstumsstrategie. Die Verbindung der lokalen Marktkompetenz mit den Stärken des Dunapack-Packaging-Netzwerks schafft beste Voraussetzungen, um unseren bestehenden und zukünftigen Kundinnen und Kunden in Griechenland und den umliegenden Märkten einen noch höheren Mehrwert zu bieten“, sagt **Stanislav Razpopov**, Managing Director und Vorstandsmitglied von Dunapack Packaging.

„Aufbauend auf mehr als sechzig Jahren erfolgreichem Wachstum in Griechenland, das durch die Übernahme von Dunapack Packaging Hellas im Jahr 2016 durch die Prinzhorn Group zusätzlich gestärkt wurde, setzen wir unsere Entwicklung auf dem Markt für Wellpappenverpackungen in Griechenland konsequent fort. Mit den Mitarbeitenden von El-Pack verbinden uns dieselben Grundwerte und insbesondere ein starkes Bekenntnis zur Kundenorientierung“, fügte **Vasileios Exarchos**, Cluster Managing Director von Dunapack Packaging, hinzu.

Die Transaktion steht noch unter dem Vorbehalt der kartellrechtlichen Freigabe. Mit dem Abschluss wird in der zweiten Jahreshälfte 2026 gerechnet.

Die Prinzhorn Group

Mit mehr als 10.000 Mitarbeitenden in 16 Ländern ist die Prinzhorn Group in den Branchen Wellpappenverpackungen, Papier und Recycling tätig. Mit einem Jahresumsatz von 2,4 Mrd. Euro ist die Gruppe Marktführer in Zentral- und Osteuropa sowie in ihrem Geschäftssegment. Die familiengeführte Prinzhorn Group hat ihren Hauptsitz in Wien (Österreich) und ist in drei Divisionen gegliedert: Dunapack Packaging (Wellpappenverpackungslösungen), Hamburger Containerboard (Produktion hochwertiger Wellpappenrohapiere) und Hamburger Recycling (Sammlung und Handel mit Sekundärrohstoffen).

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

Prinzhorn Group Communications & Marketing

Prinzhorn Holding GmbH

AT-1230 Vienna, Lemböckgasse 21-25

marketing@prinzhorngroup.com

Bildmaterial, Abdruck honorarfrei

BU1: Das Verpackungswerk in Hellas © Prinzhorn Group

Press Release

Business/Corporate/Packaging Industry

Vienna, 27.07.2026

PRINZHORN GROUP's Dunapack Packaging enters into an agreement to take over El Pack's corrugated packaging plants

Dunapack Packaging Hellas, part of the Austrian Prinzhorn Group, has entered into an agreement to take over El Pack's corrugated packaging operations. The transaction comprises the sites in Patras, Kapandriti and Thiva in Greece. With around 250 employees, a turnover of approximately 43 million euros was achieved in 2025.

"This acquisition represents another important milestone in strengthening Dunapack Packaging's presence in Southeast Europe. Greece is an attractive market with significant growth potential, and we are pleased to welcome a strong local partner into the Prinzhorn Group," comments **Gerald Prinzhorn**, CEO of Prinzhorn Group.

"The acquisition represents an important step in our regional growth strategy. By bringing together local expertise and the capabilities of the Dunapack Packaging network, we are well positioned to create added value for existing and future customers in Greece and neighboring markets," says **Stanislav Razpopov**, Managing Director & Member of the Board of Dunapack Packaging.

"Building on more than sixty years of successful growth in Greece strengthened by the acquisition of Dunapack Packaging Hellas in 2016 by Prinzhorn Group, we continue to further evolve in the corrugated packaging market in Greece through sustainable development and strategic investments. We share with the people of El-Pack the same core values and, most importantly, a strong commitment to customer centricity." added **Vasileios Exarchos**, Cluster Managing Director in Dunapack Packaging.

The transaction is subject to merger clearance with an expected closing in the second half of 2026.

The Prinzhorn Group

With more than 10,000 employees in 16 countries, the Prinzhorn Group operates in the corrugated packaging, paper, and recycling industries. With annual revenue of €2.4 billion, the Group ranks as the market leader in Central and Eastern Europe and in its business segment. The family owned Prinzhorn Group has its headquarters in Vienna, Austria and is structured in three divisions: Dunapack Packaging (corrugated packaging solutions), Hamburger Containerboard (production of high-quality corrugated case material products) and Hamburger Recycling (collection and trading of secondary raw material).

For further information please contact:

Prinzhorn Group Communications & Marketing
Prinzhorn Holding GmbH | AT-1230 Vienna, Lemböckgasse 21-25
marketing@prinzhorngroup.com

Images, reproduction free of charge

IT1: The packaging plant in Hellas © Prinzhorn Group